
平成３０年度 第９回 直江津区地域協議会 

次 第 

 

日時：平成３０年１０月１６日（火）18:00 – 19:30 

会場：レインボーセンター 第三会議室 

 

１ 開  会                           18:00 – 18:02 

 

 

２ 会長あいさつ                         18:02 – 18:05 

 

 

３ 議 題 

【諮問事項】                        18:05 – 19:25 

    ・（仮称）旧直江津銀行の管理の在り方について 

 

【自主的審議事項】                     

 ・直江津まちづくり構想について 

 

４ その他                            19:25 – 19:30 

 

    ・第１０回地域協議会の開催について 

 

 

５ 閉  会 











自主的審議事項について 

１．直江津区地域協議会の審議テーマ 

審議テーマ 協議の方針（現状） 

直江津まちづくり構想について 昨年 11月、班別協議を実施し課題を抽出中。 

消防団のあり方について 
現在、上越市消防団適正配置検討委員会が検討

している。協議については保留。 

防犯灯の設置や維持管理のあり方

について 

市は、平成 27年度からＬＥＤ灯設置に関する補

助制度を実施している。協議については保留。 

    

２．直江津まちづくり構想の課題の抽出について（Ｈ29.11.22班別協議結果から） 

班 「直江津まちづくり構想」において優先的に協議する課題 

1班 

直江津区をエリア別（駅前、イトーヨーカドー、三八朝市通り、五智）に

よる課題抽出 

 ①駅前 

ＪＴ跡地や鉄道の町等について 

②三八朝市通り 

文化遺産やウォーターフロント等について 

③イトーヨーカドー周辺 

新しいスーパーの建設も含め商業地区と新水族博物館との連携について 

④五智地区 

国分寺や親鸞聖人上陸の地、五智公園等、ゆっくり休める場所の整備

や、観光地としての誘客の取組について 

2班 

・高齢者にとってのやさしいまちづくりと見守り体制の強化 
 
・水族博物館や直江津学びの交流館等、核となる施設を中心としたまちづく

り 
 

 平成 30年は、開館する新水族博物館を核としたまちづくりを一番に考

えていくのが良いのではないか 

3班 

小・中学校の通学路や雁木の整備など、生活の利便性や観光面も含めた

「人にやさしいまちづくり」 

 ①通学路の問題 

安心して子ども達が通える道路の確保（通学時間帯の車の混雑による道

幅が減少、特に五智地区は全体的に道路幅が狭く、歩道の確保が難しい） 

②まちなかの問題 

ＪＴ跡地の施設整備でテナントが入ることによる駐車場不足への懸念 

③西本町や駅前の雁木通りについての問題 

雁木は歩道の役割を担うため、「観光」や「人にやさしいまちづくり」

として行政が解決すべき問題ではないか 

（雁木通りは、非常に高低差のある通路で、体の不自由な方や高齢者、

観光客等、歩いてまちなかを回遊するには厳しい。） 

 
  

【資料№２】 


